



はじめの一步

教室ブログ更新中(<http://onestep-mtj.com/>)

vol.127

子どもたち一人ひとりにストーリーがあります！

地域密着で教室を長くやっていると通ってくれている子どもたち一人ひとりに、ご家庭一つひとつに教室との関わりがありそれぞれにストーリーがあります。みんなに特別なことがある訳ではなく毎日・毎回の授業が積み重なってストーリーになっていきます。子どもたちの数だけあるそれぞれのストーリーを大切にしています。そんな教室と子どもたちやご家族のストーリーの一つを紹介します。お隣のお家のお話かもしれませんし、明日のあなたかもしれません。日々の教室での出来事は教室ブログにて紹介しております♪ [ブログはこちら](#)⇒



ごあいさつ

こんにちは！ ONE STEPは個別指導の目標達成塾です。

未来を作る子どもたちが、自分自身の目標を持って前に進む姿を、保護者様と一緒に見守り、時に悩み、時に笑い、共に喜ぶ。心を寄せて子どもの成長を導いていくことが私たちの務めだと思っています。

教室を開校して14年が経ちおかげさまで、兄弟姉妹でお通いいただき、ご家族とも長いお付き合いをさせていただけるようになりました。これまでのたくさんの出会いに感謝し、お礼の気持ちをこの地域に還元したいと、教育情報誌をお配りしております。小さい塾なので、大きなことはできませんが、小さなことこそ大切にしている地域に根差した個別指導型の学習塾です。

小学生なのにテストの点数がとれなくて…

「小学校のテストなんて普通に100点とれるでしょ!？」と思われる方が多くいますが…そうでもないんです。しかし、中高生のお問い合わせのようにすぐに『塾探し』とはなりません。「点数悪いけど、まだ小学生だし。」「とりあえず、上の子の受験が先。」と後回しになってしまうんです。保護者様と面談していても「実は下の子のほうが…」

「小学生なのにあれで大丈夫かしら…」なんていう声を耳にする機会もあります。そんな声を受けて、講習期間にお預かりしました。



わからなくて置いてけぼりに…

お兄ちゃん・お姉ちゃんが通っている塾ということですぐに馴染んでくれました。塾という場所がちょっとだけ憧れでもあるんですよね。これまでの総復習をしましたが、つまずきは現学年からではなさそうでした。どこをつづいても不十分な単元ばかりでした。ずっと不安なまま授業を受けてきたんだらうなと想像がつかます。そうすると、ぐっと我慢して参加する子もいれば、授業に集中できず他のことをしてしまう子もいるでしょう。どちらにせよ苦しかったと思います…。



『やればできる』が次への意欲に☆

その子のペースに合わせて進めば、しっかりと理解できるんです。学校では単元が次から次へと変わって大混乱だと思います。学年が上がればそれだけ振り返る単元が増えてきますが、目的を絞って復習すれば取り返せないことはないのです。(かさ・長さ・重さの単位、分度器・コンパスの使い方、グラフ関係は後回し!) 学校で分からなかった問題が「一人で解けた!」「分かったら簡単じゃん。」という『自信』が大事。『やればできる』ということを実感してもらうことで、「新しい単元はちょっと頑張ってみようかな!」となればもう大丈夫です。早めに復習できると立ち直りも早いです。